



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EL Ministro de Estado norteamericano, John Foster Dulles acaba de traducir al inglés un viejo refrán castellano: "si quieres paz, prepárate para la guerra" y al mismo tiempo ha formulado unas declaraciones que muchos estiman como sagaz advertencia ante un próximo peligro de guerra.

Puede que sea cierta tal amenaza, pero, ¿acaso dichas palabras no pueden tener su origen en el acercamiento de la campaña electoral?

Seguramente, el General-Presidente aspira a quedarse y como maniobra política no estaría mal ese estado de alarma internacional que provocaría una reacción nacionalista en torno del actual gobierno para defenderse del enemigo común que quizás pretendiera invadir las playas nativas.

El procedimiento no es nuevo, ni mucho menos y lo hemos visto utilizarse no hace mucho tiempo, que digamos.

Ayer, en una fundición situada en Long Island, en uno de los suburbios de New York, le fué entregado al Cónsul cubano en dicha ciudad con el fin de que sea remitida al Gobierno para que sea colocada en la futura Plaza de la República, una monumental estatua en bronce que lleva por nombre: "Portadores de la Antorcha".

No tenemos más detalles de dicha obra artística, ni conocemos cuáles son los motivos escultóricos que la adornan, pero eso de "portadores de la antorcha" nos da la impresión de que se trata de un grupo de los hermanos Pío: Paco, Carlos y Antonio, recibiendo el llameante objeto de manos del viejo Grau.

Los dirigentes del club "Baltimore" de la Liga Americana, le han prohibido al player cubano, Willy Miranda, que reporte de nuevo al "Almendares" del circuito cubano, por haber bajado mucho de peso en la actual temporada.

Si los teams americanos se siguen preocupando por las libras de más o de menos que puedan pesar los jugadores que vengán a participar en nuestros campeonatos, los clubs criollos van a tener que meter en nómina, junto con los 22 peloteros, los dos coaches, el manager y el masajista, a un médico especialista en nutrición.

Está en Cuba el campeón mundial de lucha

"Mano a Mano", que ahora se halla empeñado en una lucha mucho más seria: contra la Poliomielitia.

Afirma este esforzado gladiador que con su sistema ha logrado darle "nueva vida" a muchos hombres que ahora son figuras importantes en las actividades públicas y que parecían relegadas a otros planos.

Tan ilustre huésped dice que es primera vez que viene a Cuba, pero por lo que ha declarado quien quita que se haya colado alguna vez de incógnito en nuestras playas, antes del 10 de marzo de 1952?

Juegos infantiles que perduran.

"Papeles son papeles
cartas son cartas:
palabras de los hombres
todas son falsas"...

La Sala Segunda de lo Criminal de la Audiencia de La Habana ha declarado sin lugar un recurso de Habeas Corpus presentado a favor de un comerciante declarado en quiebra, alegando que no era de su incumbencia.

El comerciante habla sido condenado por un Juez de Primera Instancia a permanecer en su domicilio hasta que liquidara las deudas pendientes y en realidad, esto resulta una sanción más fuerte que de veinte años de prisión. ¿Pues no es poco castigo tener que quedarse en la casa recibiendo a los cobradores, que saben que el deudor no puede salir, porque se lo prohíbe el Juez?

Andrés Domingo Morales del Castillo, después de su rápido regreso de Norteamérica, al volver a su despacho encontró sobre su mesa de trabajo la misiva de don Cosme de la Torriente.

Y no aclara más, el doctor Domingo. Si estuviéramos todavía en los días cercanos a Reyes, creeríamos que la carta estaba puesta sobre unos zapaticos de Batista, pero después de pasada dicha fecha ¿qué misteriosa mano llevó la epistola hasta dicha mesa?

Verdaderamente en este Palacio hay apariciones sorprendentes. ¿No recuerdan ustedes que en una ocasión también apareció el brillante del Capitullo?